

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm 3.276

Ceuta, Domingo 5 de Mayo de 1945

Ejemplar 25 cts

EDITORIAL

EL PROBLEMA DE LA SEQUIA

El grave problema que la sequía ha planteado a la tierra, está siendo objeto del cuidado, desvelo y atención, de cuantos comparten hoy en estos difíciles momentos del mundo, la responsabilidad del mando, del gobierno y de la administración pública. Ejemplo altísimo de esta continua solicitud de España, por cuanto afecte al bienestar de Marruecos, lo constituyen las medidas rápidas y acertadas que los Servicios de la Alta Comisaría han adoptado con relación a la pertinaz sequía que empobrece a los territorios, especialmente afectados del Quert y del Rif. Enumerarlas, simplemente, vale por una página del mejor acierto administrativo que bien merece ser destacado en estas líneas. En Obras Públicas, se han puesto en marcha construcciones y reparaciones que representan en total de más de 6.000.000 de pesetas y una aportación de 414.000 jornales. Se han emprendido trabajos de carreteras en el Rif, en Gomara, y en el territorio del Lucus; obras hidráulicas, en Guerrau, planes de regadío en el Guis. La beneficencia se ha extendido a zonas de influencia grande, con una generosidad y amplitud hasta ahora desconocidas: Se viene repartiendo mil se corros diarios, entre pan, comidas, ropas. Se ha organizado el asentamiento y distribución entre las Yemaas, de los grupos de familias emigradas y mientras tanto, Economía, pone el máximo interés en activar de la Península, el urgente envío de abastecimientos; se estudia la captación de nuevas fuentes de aguas subalveas, se dictan preventivas medidas para hacer frente a las necesidades generales y todos los Servicios se esfuerzan, para poner en evidencia, el celo, cariño, e interés que la Administración española, puso siempre en los momentos difíciles, de Marruecos, presente en todo momento en los mejores afanes de España.

Los guerrilleros italianos atacan al príncipe Humberto en Milán

El lugarteniente del reino de Italia, tuvo que salir precipitadamente de la ciudad

Milán, 5. — El lugarteniente del reino de Italia, príncipe Humberto, llegó el viernes por la tarde a esta ciudad y ha salido precipitadamente esta mañana como consecuencia de un ataque efectuado por los guerrilleros contra el edificio donde se alojaba. Poco después de medía noche, un camión lleno de guerrilleros fuertemente armados, llegó ante el edificio y acibillaron a balazos la fachada. El príncipe que dormía en la parte interior, salió fuese, lo

Los cuerpos de Hiller y Goebbels no han sido hallados todavía en Berlín

Se afirma, por el ayudante del ministro de Propaganda, que el Führer no será encontrado

Londres, 5. — La United Press recoge informaciones de Radio Moscú por la cual dice que los cuerpos de Hiller y Goebbels no han sido hallados en Berlín. El ayudante del doctor Goebbels, que no se encuentra, ha manifestado de Hitler que se halla escondido.

La reina Guillermina de Holanda DIRIGE LA PALABRA A MILLARES DE CIUDADANOS

La Soberana recibió la noticia de liberación cuando conversaba con su jefe de E. M.

Eindhoven, 5. La Reina Guillermina y la princesa Juliana, escucharon la noticia de la liberación de Holanda por la radio. La soberana conversaba en ese momento con el jefe del Estado Mayor holandés. Poco después y desde la escalinata del Castillo donde se hospeda, la reina dirigió la palabra a millares de ciudadanos de Eindhoven, que acudieron tan pronto como se enteraron de la rendición alemana. EFE.

Eindhoven, 5. — Después de dar la noticia de que los alemanes se habían rendido, la radio holandesa dijo: "Compatriotas. Holanda es libre de nuevo. Viva nuestra soberana. Viva la victoria. Rendimos homenaje a los ejércitos y pueblos del imperio británico, EE. UU. y Rusia". Seguidamente se tocaron los himnos nacionales, inglés, nor-



Americano y ruso y a continuación los de Bélgica, Holanda y Polonia. — EFE.

Al cadáver de MUSSOLINI se le extrae el cerebro en Milán

177 muertos fueron trasladados al depósito judicial

El Duce presentaba numerosas heridas de arma de fuego en todo el cuerpo

Roma, 5.—177 cadáveres de fascistas que han sido ejecutados por los guerrilleros, fueron

transportados al depósito judicial de Milán, después de la ocupación de esta ciudad por las tropas aliadas.

Entre ellos había tres mujeres una de las cuales era Clara Petacci, que fué fusilada junto a Mussolini.

Los cuerpos fueron colocados en el suelo. El primero de ellos era el de Pavolini, que se hallaba casi irreconocible; tenía el busto desnudo y llevaba pantalones caqui y botas altas.

En la sala del piso superior fueron depositados los cadáveres de Clara Petacci y del ex-secretario del partido fascista, Stara-

ce. Clara Petacci llevaba puesto un vestido marrón, deteriorado, manchado de sangre y barro. Su rostro tenía una expresión de terror, con la boca semiabierta.

El cadáver de Mussolini fué llevado a la Sala de Anatomía, para la extracción del cerebro. Su rostro estaba muy desfigurado. Le faltaba el ojo derecho y tenía el izquierdo muy abierto. Presentaba contusiones en la nariz y en el cráneo, dos heridas de arma de fuego en la cara, una en el antebrazo derecho, otra en el costado derecho, otra en el muslo derecho, tres en la espalda y otras tres en el pecho. En la pierna derecha se veía una cicatriz de una herida que recibió en la primera guerra europea.

Las medidas antropométricas tomadas al cadáver, fueron las siguientes:

Peso: 72 kilos; altura, 1,66; perímetro torácico, 93; apertura de brazos, 7,72; circunferencia de cuello, 40; longitud de pies, 25 y 18 de manos.—EFE.

EL CARDENAL SCHURTER SE ENTREVISTÓ CON MUSSOLINI

Milán, 5.—El cardenal Schur-

Sobre Alexander o Montgomery recaerá la presidencia de la Comisión Central de Intervención aliada para Alemania

Londres, 5. — El nombramiento del representante inglés en la Comisión Central de Intervención aliada para Alemania recaerá en Alexander o Montgomery, dice un redactor del "Times". Ya están listos los planes para la Administración de Alemania pero es posible que tengan que ser am-

pliados dada la extensión que ha alcanzado el desmoronamiento interior germano. No se piensa en crear un gobierno alemán.

La comisión central de intervención dará órdenes y los alemanes tendrán que obedecerlas. — EFE.

EL REY CRISTIAN DE DINAMARCA SE DIRIGE A LA NACION

LOS GRAVES DAÑOS DE LA OCUPACION ALEMANA HAN TERMINADO

Londres, 4. — El rey Cristián de Dinamarca en un discurso dirigido a los daneses ha dicho que los graves daños de la ocupación alemana han terminado.

Con honda gratitud ha recibido la noticia de nuestra liberación. Expreso mi gratitud a los daneses que han permanecido unidos en estos años de dura aflicción. Pido a todos mis compa-

triotas, añadió, que se mantengan unidos, agregando que en el período de ahora comienza la reconstrucción de la nación y todos permaneceremos unidos y podremos establecer las bases para una Dinamarca libre y fuerte.

El rey terminó su discurso con estas palabras: "Que Dios proteja a nuestra Patria". — EFE.

Se rinde incondicionalmente la guarnición alemana de NORUEGA

LOS EFECTIVOS SE ELEVAN A 300.000 HOMBRES

Praga es ocupada por los checos

LOS ALEMANES DESTACADOS EN NORUEGA SE HAN RENDIDO

Londres, 5. El comisario de Reich en Noruega, Tervoben, ha ofrecido a los aliados la rendición incondicional de las tropas alemanas que se encuentran en dicho país, según noticias de la Agencia United Press.—EFE.

PRAGA OCUPADA POR LOS CHECOS

Londres, 5.—Fuerzas del movimiento de resistencia checo han liberado Praga de la ocupación alemana, a las 12,30 del sábado según la Agencia United Press. La bandera checa ondea nuevamente sobre la capital.—EFE.

LOS EFECTIVOS ALEMANES EN NORUEGA

Londres, 5.—Los efectivos alemanes en Noruega se elevan a cerca de 300.000 hombres, entre ellos 50.000 de la Marina y otros 50.000 de la Luftwaffe, según la Oficina de Información del Gobierno noruego en Londres.

El noventa por ciento de las fuerzas de la aviación corresponden a personal dedicado a trabajos de fortificación y defensa antiaérea.

La Luftwaffe tiene en Noruega de 3.000 a 4.000 aviones, la mayor parte de ellos cazas.

La flota alemana dispone en las costas de dicho país de 200

a 300 submarinos, algunos destructores, unos cuantos pesqueros armados, dragaminas y otras embarcaciones ligeras, un considerable número de torpedos humanos y lanchas de asalto.—EFE.

LOS MARINOS ALEMANES SE NIEGAN A CAPITULAR EN COPENHAGUE

Londres, 5.—Las fuerzas navales alemanas en Copenhague se han negado a capitular y se encuentran en la plaza del Parlamento, según la United Press.—EFE.

MAS SOLDADOS ALEMANES QUE SE RINDEN

París, 5.—El cuartel general aliado anuncia que el grupo de ejército alemán a las órdenes del general Schultz, se ha rendido al sexto grupo de ejércitos aliados que manda el general Devers.

La capitulación entrará en vigor el domingo a las 12 de la mañana.—EFE.

Los gobiernos aliados estudian las condiciones para la rendición final de Alemania

Seran firmadas por los jefes militares en el frente

París, 5.—Los Gobiernos de los Estados Unidos, Gran Bretaña, Unión Soviética y Francia, están celebrando consultas acerca de las condiciones para la rendición final de Alemania, las cuales se espera sean firmadas por los jefes militares en el frente, según anuncia la Agencia Telegráfica francesa.—EFE.

ter. arzobispo de Milán, ha explicado a un enviado de Reuter la conversación que celebró con Mussolini inmediatamente antes de huir de Milán.

"Para mí, comenzó el cardenal, Mussolini era un alma que debía salvar.

Hablamos más de una hora y me informo que estaba dispuesto a disolver el ejército y retirarse a Valtellina, junto con tres mil hombres. Indiqué que esto significaría una prolongación de la lucha pero él contestó que sería sólo por muy poco tiempo.

Al expresar el cardenal Schurter sus dudas de que tres mil hombres le fueran a seguir, Mussolini acabó dándome la razón.

Estaba sumamente deprimido, prosiguió el prelado, y yo le dije a Mussolini: Arrepentios de vuestros pecados y prepararos para los días tristes que os han sido enviados por Dios, como una oportunidad de expiación. Seguí el ejemplo de Napoleón: Pío VII intercedió por él.—EFE.

VEA EN LA CUARTA PAGINA LOS PREMIOS MAYORES DE LA LOTERIA NACIONAL

EE. UU. y Gran Bretaña

interrumpen las discusiones sobre la cuestión POLACA

Los rusos deberán explicar la detención de los dirigentes demócratas polacos que fueron a conferenciar a Moscú

San Francisco, 5.—Los Estados Unidos e Inglaterra han interrumpido la discusión sobre la cuestión polaca con los rusos en tanto no se reciba una explicación de la detención de los 16 dirigentes demócratas polacos que habían ido a conferenciar con los soviets.

Eden declaró, con más energía que Stettinius, que había informado a su Gobierno de estas detenciones y que había dicho a Molotov que hasta que no se reciba una información completa de Rusia, "no podrán continuar las discusiones sobre el problema polaco".—EFE.

APOLO

A las 3 y a las 5 sin numerar; a las 7 y a las 9 numerada, y a las 11, sin numerar.

METRO GOLDWYN MAYER presenta a la inseparable pareja, WILLIAM POWELL y MYRNA LOY en la graciosa película titulada

TE QUIERO OTRA VEZ

Una de las cosas que más maravilla a los aficionados de cine, es el éxito continuado de la pareja

WILLIAM POWELL - MYRNA LOY

en sus extraordinarias aventuras como matrimonio cinematográfico.

Nos encontramos con que las películas de POWELL y su gentil compañera representan siempre escenas de la vida de matrimonio y, no obstante, los asuntos son siempre distintos.

Es una comedia cómica de tal gracia que la risa del espectador, es continuada hasta el final de la película.

No deje de ver hoy en Apolo, esta preciosísima producción de METRO GOLDWYN MAYER. Completa el programa el Noticiero Imágenes número 5.

Nuestro próximo estreno

CANDIDA

por la encantadora NINI MARSHALL.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

6 de mayo.—Domingo V después de Pascua.—Santos Juan Ante Portam Latinam; Benita, virgen; Evodio, obispo; Helodoro, Venusto, mártires; Lucio, Teódulo, Protógtne, Eadberto, obispos; Beatos Eduardo, Antonio, mártires.—Semidoble.—Ornamentos blancos.

LA DOMINICA DE HOY

Esta Dominica, va encaminada al parecer, a prepararnos a la separación definitiva de Jesús. Dentro de cuatro días, dejará la tierra y nos privará de su presencia visible tan preciosa y agradable, para no volver al mundo hasta el fin de los siglos, en

que volverá para juzgar a la humanidad.

El corazón del cristiano se acojoja al pensar que el Salvador ya no será visible en la tierra hasta que llegue el día en que descenderá del cielo, con grande gloria y majestad, para juzgar a todos los hombres; y no puede menos de participar de la tristeza que invadió el corazón de los Apóstoles cuando en el día de la Cena en el Cenáculo le oyeron decir a Jesús: Un poco, y ya no me veréis. A aún sería más intensa la tristeza que experimentarían después de su gloriosa Resurrección en que habían gozado de su dulce compañía durante 40 días, y después de haber sentido los efectos de su bondad y familiaridad, y de haber oído de sus labios tantas y preciosas y consoladoras enseñanzas acerca del reino de Dios que les había dado. Ahora, de improviso, se verán separados de El y sin esperanza de verle ni oírle ya más. ¡Qué martirio! Aún ahora, tal vez considerando el hecho a través de veinte siglos, nos impresiona penosamente. ¿Qué había de acontecer con los Apóstoles? En tales circunstancias el recurso más eficaz, consolador y al alcance de la mano, por decirlo así, es el de la oración, que tan oportunamente nos recomienda la Iglesia en la Misa de hoy.

SANTORAL PARA MAÑANA

7 de mayo, lunes.—Nuestra Señora de la Victoria.—Santos Estanislao, Juan, Pedro, obispos; Eufrosina, Teodora, vírgenes; Juvenal, Flavio, Augusto, Cuadrato, mártires; Benedicto, Papa.—Letanías.—Simple.—Ornamentos morados.

Ayunamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Auxiliares Sanitarios, participa que el servicio nocturno de Practicantes desde el lunes hasta el domingo próximos estará a cargo de los siguientes señores:

- CIUDAD.—D. Blas Peñalva Tomás.—Almirante Lobo, 4.
- HADU Y MORRO.—D. Antonio Mojarró Mojarró.—Cruce del Hospital.
- VILLA JOVITA.—D. Feliciano Arévalo Fernández.—G. número 5.

Ceuta, 6 de mayo de 1945.
EL ALCALDE, Francisco Ruiz Sánchez.

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCALES

6 de mayo de 1421.—Fue trasladado a esta Diócesis de Ceuta, al ser esta canónicamente erigida, el obispo Fray Amaro, religioso de la observancia de San Francisco y confesor de la

Reina doña Felipa, esposa de don Juan I de Portugal.

7 de mayo de 1939.—Visita Ceuta la ilustre escritora americana Jane Andersen, la que fué obsequiada con una comida de gala en el Palacio municipal.

REGRESO

De Madrid, regresó el agente de Aduanas y gerente de la Sociedad Cerámica de los Castillejos, don Enrique Delgado Matres, querido amigo y paisano nuestro, al que acompañaba su distinguida esposa. Enviámosle un cordial saludo

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al señor director del Monte de Piedad de esta ciudad, don Germán Iravedra, que llegó procedente de Madrid. Bien venido.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 152.

BODA

Ante el altar de Nuestra Señora la Virgen de Africa contrajeron matrimonio la señorita Josefina Canteras y el capitán de Regulares don Gregorio Querol.

La novia realizaba su belleza con precioso traje blanco y el novio vestía de uniforme. Fueron apadrinados por la señorita Aurora Querol, hermana del novio y don Manuel Canteras, padre de la novia.

Después de la ceremonia, los invitados pasaron al domicilio de los padres de la novia, donde fueron espléndidamente obsequiados.

Reciban los nuevos esposos nuestra más cordial felicitación

FALLECIMIENTO

En Zaragoza, donde residía, ha fallecido el respetable padre de nuestro distinguido amigo el capitán auditor don Teodoro Fernández Díaz.

A su afligido hijo y demás familiares hacemos presente la sincera manifestación de nuestro pésar.

Anuncios Breves

Compra y ventas

BALANZAS, medidores de aceite, básculas desde 350'00 pesetas. Facilidades pago. Sánchez, Falange 23.

VENDO máquina portat'le. General Sanjurjo, 16.

VENDESE coche niño buen estado. Razón General Yagüe, 7.

Alquileres

MATRIMONIO joven desea dos habitaciones sin amueblar con derecho cocina. Razón en esta Administración.

SE ALQUILA habitación caballero solo. Agustina Aragón, 3, 3.

Perdidas

PERDIDA de billetera con documentos desde Falange Española, 30 a Junta de Abastecimientos. Se gratificara en esta Administración.

PERDIDA de una pluma estilográfica Pelikan. Recuerdo de familia. Se gratificará su devolución en Ingenieros, núm. 5. Don Manuel Corraliza.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

TRASPASO. Por haber sido traspasado el establecimiento, denominado "Casa Calder", sito en Jadú, calle Teniente Coronel Gautier, propiedad de don Jaime Calder a don Antonio Alé Garrido, se dan quince días de plazo a los acreedores del citado establecimiento, a partir de la fecha de publicación del presente anuncio, para que se presenten a cobrar sus débitos, no haciéndose responsable su nuevo dueño después de pasada la fecha que se cita. Ceuta 29 de abril de 1945.

Varios

SE OFRECE contable. Razón esta Administración.

FAJAS Madame X. La más elegante y cómoda. Se arreglan toda clase de fajas e impermeables de goma, garantizándose los trabajos. Ceuta. Sargento Mena, 7, 1.º izquierda. (Próximo al Hotel Términus). Tetuán: Casa Magut, Mohamed Torres, 5.

Cervantes

Empresa: A. DELGADO. Gerente: M. Amador.

Hoy domingo 6 de Mayo de 1945. ACTUACION de la mejor compañía de comedia de España

Tina GASCÓ - GRANADA

Titular del Teatro Reina Victoria, de Madrid
A las 7,30 y 10,30
SEGUNDA DE ABONO
ESTRENO

Gran éxito de la comedia cómica en tres actos original de JOSE JUAN CADENAS, titulada

¡Béseme usted!

REPARTO

Aurora, TINA GASCÓ; Geraldina, Nani Fernández; Condesa, Conchita Cortijo; Emeratina, María Teresa Panal; Bucatel, FERNANDO GRANADA; Marqués, Gaspar Campos; Gastón, Alberto Sola; Listrac, Manuel Vivares; Leclero, Antonio Estévez; Lord Asnell, Francisco Arfas; Norberto, José Morales; José, Eduardo Martínez.

Dirección escénica y montaje FERNANDO GRANADA
Escenografía de Antonio de la Guerra

Muebles "CASA RUIZ" Ceuta.

Mañana tarde y noche.
Ultima de abono
UNA BALA
de F. Sassone y A. Quintero.
Formidable estreno.

PARA ESTA COMPANIA QUEDAN SUPRIMIDAS LAS ENTRADAS DE FAVOR.

Bar restaurante Las 2 CC

Millán Astray, 4. Teléf. 274
Media botella MORILES, 7,00 pts.
Id. id. FINO MIURA, 6,00 id.
Id. id. AGUSTIN, 7,50 id.
Vino embotellado ALVEAR CB y PELAYO a 8 y 9 ptas. media botella.
Tapas selectas y variadas.

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Girujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños.
Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tlf. 7-6-0

Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugía general y Traumatología

Consulta de 4 a 6

Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA



PRIMER ANIVERSARIO
LA SEÑORA

Doña María Josefa Cerrudo Triviño

Viuda de Castro

Falleció a los 75 años de edad, el día 8 de mayo de 1944, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

D. E. P.

Sus desconsolados: hijas, doña Isabel, doña Juana, doña María; hijos políticos, don José Aguilár (ausente), don José Díaz Mesa (capitán de Intendencia) y don Angel Sánchez Jiménez (auxiliar de Farmacia) nietos, Angel y José María y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan al funeral que por el eterno descanso se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios el día 8 de los corrientes a las diez y media de la mañana, favor por el cual le quedarán eternamente agradecidos.

CONSTANTINO COSÍO

Un buen vino de mesa

LOS DEPORTES

El Atlético de Teluán y Automovilismo jugarán el próximo jueves en Alfonso Murube

En partido a beneficio de la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército

El próximo jueves, festividad de la Ascensión, vamos a tener ocasión de presenciar un soberbio encuentro de fútbol los aficionados ceutíes. En Alfonso Murube se enfrentarán el Atlético teluani y Automovilismo de Ceuta, los cuales venificarán la posesión de una preciosa copa donada por la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército.

¿Un partido más? No. Este que se anuncia para dentro de unos días reúne afecciónes suficientes para destacar de entre los últimamente celebrados en nuestro primer recinto deportivo. A los muchos deseos que existen por volver a ver actuar al excelente conjunto teluani — que fomar completo — habrá que unir la novedad de la alineación en las filas automovilistas del

EL JUEVES
Allético de Teluán y AUTOMOVILISMO
EN EL ESTADIO

delantero centro Lolo — que tan gratísima impresión causara en el Ceuta cuando se venció al Coruña por 7 a 2 — así como 'as del interior del Real Madrid, Cuca II, el extremo catalán Olliva, el interior del Constanca, Roselló y otros no menos estimables valores que el equipo azulado logró llevar este año a sus files. Si además de esto, los ingresos están destinados a esa benemérita institución que es la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, coincidirán los lectores con nosotros en la apreciación de que no se trata de un partido más, sino de un encuentro rebosante de interés y enajado de novedades que han de ser muy pocos los aficionados que se lo pierdan.

En días sucesivos seguiremos informando al lector de los detalles concernientes a tan señalado acontecimiento balompédico. Por hoy creemos suficiente dar a saber su celebración e importancia, al objeto de que todos se apresuren a encargar sus localidades.

1.222 goles se llevan marcados en las dos primeras Divisiones

El Santander ha sido el que más veces «mojó» y el Ferrol el que más tantos lleva encajados

El 2-0, 1-0 y 2-1 resultados que más se dieron

La Liga camina hacia su final. Solo dos jornadas... y todo habrá terminado. Vuelta a esperar a la temporada próxima. Unos con el deseo de que su racha afortunada se repita; otros decididos a que no tengan continuación sus deficientes clasificaciones.

A estas alturas, a falta únicamente de esas dos jornadas finales, suman 335 los encuentros disputados por los clubs que forman las dos primeras Divisiones de Liga. Solo hay pendiente el Celta-Mallorca. En esos 335 partidos se marcaron 1.222 tantos, 630 de los cuales corresponden a Segunda y 592 a Primera. Ello representa un promedio de 3 tantos por partido.

La jornada en que más goles se marcaron fué en la número 15 de la División de Honor. En ella se produjeron algunos resultados de bulto como el 6-0 del Oviedo al Barcelona, el 8 a 1 de Sevilla al Castellón y el 9 a 3 del Valencia al Murcia. Un total de 40 tantos que arroja el promedio de 5'70 goles. En la octava jornada, sin embargo, solo se alcanzaron 14 goles.

Los equipos que más se distinguieron en hacer funcionar el marcador a su favor fueron el Santander (63), Madrid (59) y Valencia (56), siendo Ferrol (30) Baracaldo (30) y Sabadell (28) los que menos veces forzaron el marco enemigo.

El que más tantos lleva encajados es el Ferrol (con 62), si guiéndole el Sabadell (60) y el Santander (57). El equipo sanderino es además del que más goles marcó uno de 's que más veces sacó el balón de sus mallas. Entre los equipos que menos veces vieron batidos tenemos al Barcelona (28), Madrid (31) y Real Sociedad (31).

Mientras el Barcelona y el Madrid (con 16 victorias) y el Hércules (con 14) fueron los que más veces saborearon del triunfo, el Coruña, el Sabadell y el Baracaldo solo pudieron alcanzarlo en 5 ocasiones cada uno. La marca de los empates las poseen el Coruña, el Xerez y la Real Sociedad, todos los cuales hicieron tablas en 7 ocasiones. Los que más veces perdieron los tenemos en el Baracaldo (16) Sabadell (14), Granada y Español (13) y los que menos en el

Barcelona (4) y el Alcoyano (5). El Zaragoza es el único equipo que ganó los mismos partidos que perdió (11), haciendo tablas en dos ocasiones.

En un solo partido se llegaron a marcar 12 tantos. Fué en el Valencia-Murcia jugado en Mestalla, ganado por los valencianos por 9 a 3.

Los resultados que más veces se han repetido en lo que llevamos de competición son: 2-0 en 38 ocasiones, 1-0 en 30, 2-1 en 32 y el 3-1 en 41. En 30 ocasiones los equipos empataron a un gol. Solo se dieron una vez el 9 a 3 y el 7 a 2 y el 8 a 0. Ascende a 142 las veces en que no se marcaron goles.

A la vista de los anteriores datos, el lector juzgará del esfuerzo realizado no solo individual sino conjuntamente por los equipos que militan en Primera y Segunda Liga. Veinticuatro jornadas, 335 partidos, 1.222 goles. — P.

¿El Unión Africa Ceutí filial de un Primera División?

Por uno de sus directivos nos acabamos de enterar. El Unión Africa Ceutí ha recibido una tentadora proposición de un flamante equipo de la Primera División de Liga para que sea filial de él en todas sus actividades deportivas.

La noticia se había procurado mantener en secreto.

Pero las negociaciones entre ambos clubs continúan y satisfactoriamente por cierto, esperando se que de un momento a otro todo quede ultimado.

Callemos, sin embargo por el momento el nombre del club que se ha ofrecido a ayudar a nuestra modesta pero magnífica entidad deportiva, ganadora, como se sabe, gracias al sacrificio de sus directivos, jugadores y escasos socios que posee, del más preciado trofeo que la Delegación Nacional de Deportes otorga a la sociedad que más deportes practique en España.

Digamos tan solo para terminar que algunas de las condiciones estipuladas por el club protector son el nombramiento de un entrenador, la prohibición de que el Unión conceda la baja a sus jugadores sin la correspondiente autorización de aquel, y subvención en metálico para poder ampliar sus actividades deportivas.

Anúnciese en EL FARO

DE ALGECIRAS

DELEGACION: PEREZ GALDOS, 13-5.º. TELEFONO: 302

SOBRE LA ROMERIA DE SAN ISIDRO

Ha sido enorme el entusiasmo despertado ante el sólo anuncio de la celebración de la Romería de San Isidro.

En el día de ayer, el Rvdo. Padre don Miguel Gómez Medina SS., párroco de la iglesia de San Isidro y el hermano mayor de la Cofradía de Medinaceli y María Santísima de la Esperanza, estuvieron a visitar a S. E. el gobernador militar general Saerz de Buruaga al que solicitaron autorización para la celebración de la misma siéndole concedido.

S. E. se interesó vivamente por todos los detalles de este acontecimiento comunicándosele que era la primera vez que se realiza en Algeciras.

Prometió su ayuda en todo cuanto fuese necesario y se considerara había de dar esplendor al grandioso acto.

En total son hasta ahora, ocho las carretas que han prometido su asistencia a la Romería.

Se nos ruega hagamos constar a preguntas que han sido hechas que no es necesario pertenecer a la Cofradía de Medinaceli ni ser feligrés de San Isidro para poder asistir a la Romería. Así es que cualquier persona, o entidad puede asistir y presentar las carrozas o carretas que estime pertinentes. Solo se les ruega que hagan llegar su deseo de asistencia, esto en cuanto se refiere a carrozas o carrozas, al Párroco de San Isidro a fin tener presente el número de las que vayan a asistir.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Enferma
Guarda cama enferma la señorita de Castilla, hermana política de nuestro particular amigo el agente de Policía, don José Blanco.

Le deseamos un total y pronto restablecimiento.

A Málaga
A Málaga, a pasar unos días, marcharon la señora viuda de Grund y su hija. Feliz viaje y estancia.

Natalicio
Con toda felicidad dió a luz una hermosa niña, primer fruto de su matrimonio, la señora doña Carmen Fernández, esposa de nuestro particular y buen amigo don Emilio Roca. Enhorabuena, a los felices padres.
Montilla.

LA IMPERIAL
EL ESTABLECIMIENTO COMPLETO PARA LA MERIENDA COMPLETA
PASTELERIA - LECHERIA - CERVEZA
FRIA A TEMPERATURA IDEAL
LA IMPERIAL
Falange Española, 27

Esta tarde en La Coruña, españoles y portugueses jugarán su XVI partido internacional
Pedrito, Herrerita y Asensi formarán en el bando hispano

La Coruña. — Esta tarde en el Estadio Municipal se enfrentarán una vez más los equipos representativos de España y Portugal.

La animación supera a todo lo calculado, habiéndose tenido que habilitar los teatros y cines para que en ellos pudieran permanecer los aficionados. Alrededor de las 850.000 pesetas se cree que alcanzará la recaudación.

Los dos bandos tienen confianza ciega en el triunfo. Pero lo que al español respecta formará con Elizaguirre; Pedrito, Aparicio; Asensi, Germán, Ipiña; Epi, Herrerita, Zarra, César y Gainza.

Todas las emisoras españolas retransmitirán el partido. — AL FIL.

Magistratura del Trabajo de Ceuta

ANUNCIO DE SUBASTA
El día DIECISIETE DEL ACTUAL, a las DIECISETE HORAS tendrá lugar en este Organismo, sito en Falange Española, 63-2.º, la subasta de los bienes que a continuación se reseñan.

Una camióna marca "Blitz" seis cilindros, con siete neumáticos.

Un coche turismo "Sedan", cinco plazas, marca "Ford", cuatro cilindros y cinco neumáticos.

Un aparato de medir aceite, marca "Nova"; y diferentes objetos muebles de tienda y casa.

Las condiciones legales para tomar parte en la referido subasta obran en el tablón de anuncios de esta Magistratura.

Ceuta, 5 de mayo de 1945.

Hoy juega el Ceuta en Tánger

Hoy domingo se jugará en Tánger un encuentro amistoso de fútbol entre el Mogreb de dicha plaza y el Ceuta, el cual alineará a sus mejores elementos con el fin de prepararse activamente para su encuentro de Vgo.

CUCA II y LOLO

formarán el jueves en Automovilismo

Allético de Teluán

No se pierda este gran encuentro. Verá buen fútbol y contribuirá a una gran obra benéfica.

Dr. Juan Martínez Higuera
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo
PIEL, VENÉREO Y SIFILIS
Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. José Navarro Martínez
Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura
Consulta en General Yagüe 12 1º de 5 a 7
Teléfono 7-9-0 CEUTA

LA HUERTA
PARQUE DE ATRACCIONES
Todos los jueves, sábados, domingos y días festivos grandes bailes desde las diez de la noche
Hoy, domingo, grandes bailes de 7 a 9 y a las 10,30
Baila «HISPANIA». Director: Joaquín Muñoz

Fernando Bertuchi
MEDICO
CONSULTA DE 6 a 8
G. Franco 26. (Pasaje Baeza) Tlno. 831. - TETUAN

J. Peiro Artal
OCULISTA
ESPECIALISTA DIPLOMADO DEL EJERCITO
Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar
Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN
CONSULTA DE CINCO A SIETE

Dr. Peidro-Miró
GARGANTA-NARIZ-OIDO
Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona.
Ex-jefe de los Servicios de Laringotisiología.
Consulta: Lunes, Miércoles, Viernes de 7 a 9 y horas convenientes
Cónsul Marítimo, 12-2.º-1.º-Teléfono 112, TETUAN.

Mussolini y la multitud

No sabemos todavía lo que pensará el mundo, el de la sensibilidad, el del honor y el de la profunda piedad cristiana ante los vencidos, de ese impresionante espectáculo que ha sido el cadáver de Mussolini, expuesto a las injurias de Italia, bajo el mismo cielo caliente y ensordecedor de los vientos, que han sonado tantas veces, en la ciudad de los arcos de triunfo y de la catedral grande, que ha visto ahora, la muerte en los ojos sin brillo del primero y el último gran mariscal del Imperio.

Por de pronto el Comité Nacional de Liberación del Norte de Italia, no debe estar muy conforme con la hazaña o con los procedimientos, puesto que ha expresado en una proclama radiada, su decisión de que tales actos de violencia no se repitan. Es de esperar que la nueva era de justicia y de paz, que se anuncia ahora a los pueblos, repudie actos como los de Dongo o los de la plaza Loreto de Milán, donde una multitud frenética de revancha, escupa y pisotea los cadáveres de unos hombres que fueron ajusticiados.

No vamos a discutir aquí la sentencia, ni siquiera el juicio sumarísimo, ni los disparos. Si el fascismo se equivocó o no arrastrando a un pueblo a la guerra, que había resuelto decididamente no afrontarla, es cosa que pertenece a Dios, al tiempo y a la historia; en todo caso a la nación italiana; y nosotros no queremos juzgar cosas que piden, reposo, lejanía, serenidad y no un punto de vista ageno y extraño a nuestra propia frontera. Lo que sí nos parece excesivo, y no precisamente lo más justo, es que al castigo de la muerte, siga el escarnio de los insultos, la indignidad de los salvajes ni la degradación del pisoteo; porque hechos como este, constituyen bajo todos los regímenes y todas las banderas que se produzcan un espectáculo atroz que rebaja a un pueblo y degrada a una civilización, que no depona su ira ni ante el hecho tremendo de diecisiete cuerpos, que yacen sobre la tierra, acribillados a balazos con esa expresión tan humana y tan horrible de los ejecutados.

Esto es lo que no debe ni puede repetirse, bajo el cielo de Europa, no ya como fanáticos de una idea, sino como hombres, como seres portadores de un corazón y de un sentimiento que pide, si no perdón, al menos decoro y dignidad para los vencidos. Severidad para sus crímenes si los cometieron, castigo ejemplar para sus errores, si los hubo, pero no ensañamiento, ni vileza. Ante la vida responsabilidad y justicia, ante la muerte respeto y paz.

Posiblemente, habrá quien llame a estas líneas defensa de Mussolini. Hubiera sido más exacto, defensa del sentimiento, porque no se trata de hombres, sino de principios, no de política, sino de Humanidad.

Lo mismo hubiéramos dicho de un atentado análogo cometido bajo un signo totalitario.

La vida y la muerte de un hombre, son cosas demasiado graves y profundas para no sentir por ellas un respeto enorme y al mismo tiempo, una gran piedad.

La Conferencia de San Francisco

Francia es partidaria de una fuerza armada para la seguridad mundial

Los "cuatro grandes" se reúnen repetidamente

DINAMARCA es invitada a la Conferencia

FRANCIA ES PARTIDARIA DE UNA FUERZA ARMADA PARA LA SEGURIDAD MUNDIAL

San Francisco, 5. — El ex primer ministro francés, Barthou ha recibido el encargo de redactar el informe sobre el armamento de la nueva organización de Seguridad Mundial.

Barthou que es partidario de una fuerza armada permanente para la seguridad mundial por espacio al menos de una década, ha comenzado a redactar su plan. — EFE.

SE REUNEN LOS CUATRO GRANDES

San Francisco, 5. — Los cuatro grandes se reunieron ayer tres veces. La primera al mediodía durando 75 minutos. En la segunda Molotov llegó a las habitaciones de Stettinius a las 8'05 de la tarde para celebrar una conferencia que estaba señalada para las seis y la tercera empezó a las ocho y media. Se dió como referencia la noticia de que los cuatro representantes se habían reunido para celebrar los

trabajos sobre enmiendas. — EFE.

EL PRESIDENTE DE LA DELEGACION VENEZOLANA VISITA A MOLOTOV

San Francisco, 5. El presidente de la delegación venezolana ha visitado a Molotov. A la salida manifestó que la entrevista había sido extremadamente cordial. Se cree que el embajador ruso en Caracas se designará tan pronto como Molotov regrese a Moscú. — EFE.

EL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES PRESIDIRA LA DELEGACION ARGENTINA EN LA UNCIO

Buenos Aires, 5. — El ministro de Asuntos Exteriores, Ameghino no es probable que se traslade a San Francisco por el momento. — EFE.

SE CONSIDERA DE GRAN IMPORTANCIA LA ORGANIZACION DEL TRIBUNAL SUPREMO INTERNACIONAL DE JUSTICIA

San Francisco, 5. — La actividad de las distintas Comisiones y subcomisiones ha sido muy intensa durante la jornada de ayer.

existiendo indicios de que las cuestiones más difíciles que habrá que debatir en la Conferencia sea la organización del Consejo de Seguridad.

La segunda, el derecho de las grandes potencias a poner el veto a las decisiones del Consejo y tercero la del Fidecomiso.

También se considera de suma importancia la organización del Tribunal Supremo Internacional de Justicia.

Las naciones pequeñas desean que sea obligatoria la intervención de este Tribunal en todas las disputas, mientras que los EE. UU. y Rusia, así como otros países parece que quieren que les sea permitido decidir por sí mismos si ciertos casos deberán ser sometidos a la jurisdicción de este Tribunal. — EFE.

DINAMARCA SERA INVITADA A LA CONFERENCIA DE LA UNCIO

Copenhague, 5. — Dinamarca será invitada a la Conferencia de la UNCIO tan pronto esté formado el nuevo gobierno, comunicará la Radio danesa. — EFE.

Lotería Nacional

Madrid, 5. — En el sorteo de Lotería Nacional han resultado premiados los siguientes números:

CON 500.000 PESETAS
10.475. — Las Palmas, Cádiz, Barcelona.

CON 250.000 PESETAS
45.583. — Barcelona, Melilla, San Roque.

CON 100.000 pesetas
46.650. — Línea de la Concepción.

PREMIADOS CON 7'500 PTAS.
1.656. — Madrid, Villafraanca del Panadés y Bilbao.

9.555. — Linares, Madrid y Barcelona.

14.105. — Sevilla y Madrid.
15.951. — San Roque y Madrid.

16.052. — Madrid, Jerez y Bilbao.

22.031. — Salamanca y Zaragoza.

23.128. — Barcelona y Bilbao.
24.242. — Madrid.

27.495. — Las Palmas y Valencia.

43.139. — Murcia, Oviedo, Madrid. — CIFRA.

PERMANENTES
GERRU
PERFECTAS
MODERNISIMAS
ELEGANTES
González Besada (Clavijo), 23

Tina Gascó y Fernando Granada, DEBUTAN CON "FILIGRANA" EN EL CERVANTES

Con "Filigrana", de Antonio Quintero, comedia fina y de un ambiente saturado de esa literatura andaluza tan famosa y tan celebrada por los españoles debutó ayer en el Cervantes, la magnífica compañía de Tina Gascó - Fernando Granada que nos trae una gran embajada de arte, hoy, pleno de ese gracioso decir de Andalucía.

Quisiéramos hoy, más que nunca, disponer del espacio suficiente para poder dedicarles el comentario que esta primera actuación merece. Para nosotros, y no por el mero hecho de elogiar, sino porque en sí lo merece la compañía de Tina Gascó-Fernando Granada, acreedora ampliamente al calificativo de la "mejor compañía de comedia de España". Es en conjunto, armonía y pleno dominio del arte, acentuado, como es natural, en sus personajes centrales, que hicieron de "Filigrana" algo magnífico, desde el primer apunte hasta el final.

Nuestro aplauso sincero para

Tina Gascó, que encarna a la gitana y a la gran señora, como también para Fernando Granada en el conde de Montapalma, con esa naturalidad tan suya, que conjuntamente, repetimos, es digna de merecer los más cálidos aplausos del respetable. Sigue en méritos la damita joven y el galán y también el veterano Francisco Arias, que llevaba prendido en sí el broche característico de la gracia gitana con "Sonaja" (Dolores Cortés). Los demás son, sin lugar a dudas, merecedores de figurar entre actores de tanta valía.

Francia pide un millón de alemanes e italianos para ayudar la reconstrucción de su país

San Francisco, 5. — Francia ha pedido que se le entregue un millón de alemanes e italianos, para ayudar a la reconstrucción de su país. — EFE.

TETUAN

MERECIDO HOMENAJE

Como saben nuestros lectores le ha sido concedido recientemente por S. E. el Jefe del Estado Español el ingreso en el Orden de Alfonso X, el Sabio, con el grado de Encomienda a don Mariano Bertuchi, inspector de Bellas Artes del Protectorado, director de la Escuela de Artes y Oficios y magnífico artista que ha sabido llevar a los lienzos los mejores motivos de Marruecos.

La noticia, como era de esperar, ha causado excelente impresión en todas las ciudades del Protectorado donde tanto se le quiere y se admira al laureado pintor.

Su obra --muchos y fecundos años en estas tierras-- ha sido maravillosa. En la dirección de la Escuela ha sabido formar a numerosas juventudes marroquíes y españolas, haciendo revivir en las primeras toda la tradición y belleza del arte de sus mayores y en los españoles, captando voluntades para el arte marroquí. Hoy, los que antaño salieron de aquellas aulas, son artífices de las distintas facetas de aquel arte, mientras que en la escuela, día por día, con tesón y con afán, se preparan otros por la misma senda.

Y en cuanto a otro aspecto de su labor --la pintura-- sus cuadros han sido y son los mejores portavoces de las bellezas marroquíes y todos los caminos de España y principales ciudades del extranjero.

Un grupo de gran linos, paisanos del señor Bertuchi quieren rendirle un sencillo homenaje, emotivo y fraternal, que seguramente consistirá en la adquisición y entrega de las insignias costeadas por ellos. A esta suscripción, aún cuando de particular se trata, quieren sumarse también otros admiradores y amigos de don Mariano Bertuchi, cosa que nos parece muy justa, dadas las simpatías que tiene en todo el Protectorado.

Gustosos recogemos la noticia y deseando tenga rápida realidad ponemos nuestras columnas a la disposición de los organizadores, sumándonos a este merecido homenaje.

UN MONUMENTO A Roosevelt

Truman acepta la presidencia honoraria

Washington, 5. — Truman ha aceptado la presidencia honoraria de la Comisión nombrada para erigir un monumento a Roosevelt. El presidente efectivo es Basil O'Conner, que fué asociado de Roosevelt. — EFE.



¡RAPIDO TRABAJO!...

... con esmaltes sintéticos "TITANLUX"

Algo nuevo muy superior a los esmaltes nitrocelulósicos, que le asombrará por su economía, duración, rapidez de secado y poder cubriente.

Distribuidores exclusivos para los MARRUECOS
CASA PARRES
TETUAN

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor A. de la Facultad de Medicina de Sevilla
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1
Avisos a domicilio, Jádenes número 40, 2º

TETUAN

Médico de servicio para el público en el día de hoy
DOCTOR JOSE PRATS

Plaza de la Iglesia número 5; 3º Teléfono nº 306